

# 駐車場を出る時は・・・

## 十分に余裕を持って、

### 直進車・歩行者・自転車に注意し行いましょう

## 駐車場から市道に出ようとしたトラックにはねられ

自転車で通学中の高校生、意識不明の重体

◇駐車場を出る時は・・・十分に余裕を持って、直進車・歩行者・自転車に注意し行いましょう◇

2019/9/6(金) 13:22

6日午前8時すぎ、熊本県で自転車で通学中の男子高校生（16）が、駐車場から市道に出ようとしたトラックと衝突し意識不明の重体となっています。警察はトラックを運転していた男（74）を現行犯逮捕しました。右側から坂道を下って来た自転車と衝突しました。

## 信号のない交差点 「一時停止」の標識

乗用車同士、出合い頭に衝突 後部座席の男女が死亡、2人ケガ

◇見落とすな！ 『一時停止の標識』◇

◇ 確実な『一時停止』と、左右の安全確認◇

2019/9/6(金) 11:40

6日午前6時前、愛知県の信号のない交差点で車同士が出合い頭に衝突する事故があり、片方の車の後部座席に乗っていた60代くらいの男女2人が死亡しました。運転していた男性（64）が軽いケガをしたほか、もう片方の車を運転していた男性（45）も軽いケガをしました。現場は見通しの良い交差点で64歳の男性側に一時停止線があったということです。

## 夜9時 札幌 歩行中の男性はねられ重体

◇気のゆるみ、『かもしれない運転』で事故防止◇

◇夜間・・・ヘッドライトは遠目が基本、早期発見！ 事故防止◇

2019/9/4(水) 5:52

3日午後9時すぎ、札幌市西区二十四軒2条5丁目の通称、二十四軒手稲通で、歩行者の男性が乗用車にはねられる事故がありました。男性は病院に運ばれましたが意識不明の重体です。警察は乗用車を運転していたの男（60）を逮捕して事故の原因を調べています。容疑者は「衝突して事故に気がついた」などと話している。

## 中学教諭 部活の遠征先で酒気帯び運転 懲戒免職

◇飲酒運転で、「捕まった者、事故を起こした者」は、◇

◇「自分だけは捕まらない、事故を起こさない」と思っていた◇

2019/9/6(金) 18:23

某県教委は6日、部活動の遠征先で酒気帯び運転をしたとして、中学校の男性教諭（36）を懲戒免職処分とした。教諭は7月、サッカー部顧問として練習試合に生徒を引率し、試合後に会場内であった懇親会で飲酒した。その後、自家用車を運転し、中央分離帯に接触して停車。通報で駆け付けた警察官の飲酒検知で道交法の基準値を超えるアルコールが検出され、任意で取り調べを受けているという。